

りすのきだより

2022 りすのき保育園 7月1日

平和の詩「こわいをしって、へいわがわかった」

沖縄市立山内小2年徳本穂奈

びじゅっかんへおでかけ

おじいちゃんや

おばあちゃんも

いっしょに

みんなでお出かけ

うれしいな

こわいよ

かなしいよ

かわいそだよ

せんそのはんたいはなに？

へいわ？

へいわってなに？

きゅうにこわくなつて

おかあさんにくつついた

あたたかくてほつとした

これがへいわなのかな

おねえちゃんとけんかした

おかあさんは、二人の話を聞いてくれた

そして仲なおり

これがへいわなのかな

せんそがこわいから

へいわをつかみたい

ずっとポケットにいれてもっておく

ぜつたいおとさないように

なくさないように

「命は宝」「命こそ宝」等 言いますが、命のことを
宝とし、いつも忘れず、守っていきましょう。
～セタ短冊展より～

おかあさんが、

七十七年前のおきなわの絵だと言った

ほんとうにあったことなのだ

たくさんの人たちがしんでいて

ガイコツもあった

わたしとおなじ年の子どもが

かなしそうに見ている



7月こんにちは。りすのき保育園は20年前の今日がお誕生日です！！

例年ない早い梅雨明けで暑い夏がやってきました。夏の醍醐味、水遊び、虫との触れ合いなどの経験大切にしながら、安全な保育を行ってまいります。

今年も短冊展が始まりました。子どもならではの発想豊かで楽しい願い事、保護者の皆様からの愛情あふれる内容に、思わず笑顔になります。同時に命の尊さも伝わってきます。ご協力ありがとうございます。

今年はお泊り会を行います。子どもたちと同じく、私たちも今からわくわくして心待ちにしています。なつまつりは今年も子どもたちと職員で行います。年長の子どもたちもおたのしみ企画を考えています。それでは、7月も元気に過ごしましょう。

理念

- りすのき保育園は、キリスト教精神に基づき、乳幼児の健康な心身の成長をめざした保育と保育運営を行っていきます。

活動

- 年長は大人に助けられながら「お泊り会」を計画し、協力して生活し、1つのことを成し遂げた喜びを感じる。
- 七夕や夏まつりなど、日本の伝統文化に触れ、自分たちで飾りを作りながら、のりやはさみの使い方を学び、色彩の美しさを体感する。

キリスト教保育

「平和を創りだす人たちはさいわいである」マタイによる福音書5章9節

マタイによる福音書5章9節

1945年6月23日は沖縄戦における旧日本軍による組織的戦いを終えた日です。この日が沖縄慰霊の日として、2度と再び戦争を起こさないことを願う日として大切に守られています。以来77年の時を経て、また沖縄の本土復帰50年を迎えて、考えさせられますのは国土わずか0.6パーセントに過ぎない沖縄に米国の基地の74パーセントが集中し、周辺国とのトラブルのたびに前線の基地として戦争に巻き込まれてしまうのではないかという不安です。沖縄に住む人たちの不安や不満を理解し、基地のない平和な場所になるような働きかけが本島に住む私たちの役割として求められているのではないかと思います。基地のない平和な国こそが、私たちの大切な幼い命の輝く未来を展望することにほかなりません。(福島)

消息 (園児)

(職員)

都合により退職

就職 ごきげんよう。そしてよろしくお願ひします。

りすのき美術館

- 七夕親子短冊展
- りすのき保育園20年の歩み

予定日程

4日(月) 0歳児健診(大池先生)

7日(木) 親子 七夕短冊展

8日(金) お泊り会

こりすキッチン[年長]

9日(土) お泊り会報告会

避難訓練

14日(木) 食べ物の話(栄養士)

20日(水) 身体測定

27日(水) 子ども夏まつり

誕生日会

小1同窓会(ZOOM)

*23日24日(土日)は多摩市制50周年イベントが開催されます。楽しい企画が用意されています。詳しくは後日お知らせいたします。



くるみの部屋（0才）

あ～という間に梅雨が明けて、本格的に暑い時期になってきましたね。子どもたちは、水分補給をこまめにとしながら元気に過ごしています。個々の体調に合わせて少しずつ沐浴も始まりました。初めてのことにもまだドキドキしているような姿も見られます。汗をサッパリと流したり、お湯に触れる感触にも慣れてきながら、肌を清潔にして、ゆったりと過ごしたいと思います。また、気候に合わせて、ホルヤテスで体をたくさん動かす時間も求めたいと思います。

まつぼっくりの部屋（2才）

シル貝印が大きさは3倍も達。セタの扇風機を作りました。いつもお出で達がギザギザのシルが嬉しい。いつも以上にシル貝印を樂んでいました。台紙からはずす時に、コソコソ。難い素材のシルが手のひら、指先を一生懸命使って集中してはずし、貝印を練り返していました。出来あがった作品を扇風機で「ギザギザ」「やわらか」「おもしろい」と満足げな様子が毎日見られます。アクリルにおいて、あわせたの種類を出し始めたり、花が咲くのを樂むのが心地よい

なつめの部屋（1才）

暑い日が続くようになっていましたね。水あそびも少しずつ始まってきました。タライに水を溜め、ひしゃくでくちで触れ、水みたり、チャップチャップと手で触れ、水の感触を楽しんでいる子どもたち。水に慣れながら気持ち良さを味わえるようにしていきたいと思します。また、気温が高くなる時には、室内で出たり入れたりの遊びを楽しんだり、ホールで這ったりのぼったり体を動かせるように気候に合わせて過ごしていきたいと思います。

どんぐりの部屋（3・4・5才）

7月8日(金)、9日(土) お泊まり会[年長]みんなで協力して夕食のメニュー決めをしたり、夜の探検に向けて「エルマーのぼうけん」の読み聞かせをしたり、しあり作り、Tシャツ作りなど準備を進めています！

7月23日(水) 夏まつり — 氷 — かしのみさんが屋台を出し、しいのみさん、くぬぎさんがお客様として屋台を回っています。今年はどんな屋台が出るのかお楽しみに!!

保育参観

先月から参観が始まっています。あそびや課業での活き活きとした子どもたちの様子を観ていただいています。これからのご家庭もお楽しみに!!

戸外遊びの予定

くるみ

・沐浴や水あそびを行い汗を流し気持ち良く過ごします。

なつめ

・テラスでたくさん水に触れて水あそびを楽しみます。

まつぼっくり

・シャワーで汗を流したりタライに入れて水あそびを楽しめます。

どんぐり

・気温と子どもたちの体調に合わせて水あそびを行なっています。

子育て

さわやか タイム

～1歳児 なつめのへや～

おもちゃのスカートを自分で履けるようになったり

「でー！」と大人に履かせて持ってきて、それぞれ

お気に入りのスカートを履かせてます。



こどもにいちばんよいことコーナー

(国連子どもの権利条約)



5月5日 こどもの日を“わらべうた・子守唄の日”に制定を提案します。

こどもたちが喜んであそび日本の伝統や文化・音楽を大事につなぎ暮らせるように…

①日本全国のわらべうた・子守唄でこれからもこどもたちが豊かに育ち合うために…

お心を寄せていただける方は事務所にお声をかけください。

